

学校だより

令和2年11月10日

Global education

渋谷区立 原宿外苑中学校

11月号
校長 大友 文敬

教育目標 自主 共生 健康



体育祭

10/24(土)

前日の雨が心配でしたが、当日は秋晴れの下、第24回体育祭を実施することができました。

今年度は新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、5月から延期され、また規模も縮小した形での実施でした。しかし、生徒はそのようなことも感じさせない勢いで、体育祭を見事成功させました。今年度のスローガンの通り、一度決めたらとことん取り組んでいく姿を見せてくれました。原外の伝統を見事に引継ぎました。来場された方からも、「生徒が主体的に動き、声もよく出ていて迫力があり素晴らしい」とおほめの言葉もいただきました。また、今年度はこの体育祭が全校生徒による初めての行事でした。校庭に全校生徒が揃うことができたことは大変うれしいものでした。

準備期間も短い中で、伝統のよさこいは男女で演舞しました。新たな歴史を創りました。

短い時間ながら、当日を迎えるまでの練習や準備を通して、気持ちを盛り上げていく姿が見られました。そして当日は、ひたむきに競技に打ち込む姿、必死に応援する姿といった原宿外苑中の生徒たちのもつたくましさを感じました。



生徒の素晴らしい行動

先日、原宿警察署から、「原外中の生徒4名が、道に迷っていたお年寄りを警察署まで連れてきてくれました」と連絡がありました。ほめてあげてくださいとの言葉をいただき、とても嬉しく、心が温まる連絡でした。困っている人がいた時に、声をかけ、行動を起こすことができたことはとても大切です。原外生の誇りです。

ホームページが新しく

11月1日より、新システムの移行に伴い、ホームページが新しくなりました。引き続き学校の様子や連絡など、様々な情報を発信してまいります。是非閲覧ください。またご登録いただいている「Home&School」と連動し、ホームページの記事が更新されると通知されるようになりました。ご活用ください。○原宿外苑中学校 URL



<https://shibuya.schoolweb.ne.jp/haragaij>